

ECOUTE ET SOUTIEN

Notez bien le 0486/13.60.61!

En ces temps difficiles, mieux vaut ne pas rester seul avec une détresse. Le diocèse de Liège a ouvert une ligne téléphonique pour faire face aux nouvelles souffrances occasionnées par le confinement.

🥆 uite à l'arrivée de la seconde vague, tout le monde a dans son entourage des personnes malades. Certaines d'entre elles cumulent d'autres difficultés comme l'isolement, la solitude, l'angoisse. D'autres encore ont du mal à vivre cette situation, parce qu'elles sont coupées de leur proche en raison des nouvelles règles de confinement. La difficulté se fait d'autant plus sentir quand certaines personnes fragiles n'ont plus personne à qui parler. Les médias accordent, à juste titre, pas mal d'attention à la situation dramatique des maisons de repos et des hôpitaux. Nous risquons cependant d'oublier les personnes isolées à la maison.

Pour faire face à cette détresse, les Vicariats de la Santé et Evangile et Vie ont mis en place une ligne téléphonique ouverte à tous. Nous l'avons appelé "Ecoute et soutien au bout du fil". Pour bénéficier d'un tel service, il suffit d'appeler le 0486/13.60.61 de 10h à 20h, 7 jours sur 7. A votre écoute, une équipe de pro-

fessionnels engagés dans les services d'aumôneries des hôpitaux, des prisons et des migrants. La particularité de cette écoute est de porter non seulement une attention à la détresse, mais aussi aux questions spirituelles et de sens de l'appelant. C'est une écoute centrée sur la personne, mais qui ouvre à la réflexion et, pourquoi pas, à la prière.

Une approche existentielle

La crise sanitaire que nous traversons ne se réduit pas à des statistiques et des questions de santé publique. Il est important, selon nous, d'aborder cette épreuve dans une approche plus existentielle et plus individualisée. Nous nous intéressons à la personne pour ce qu'elle est dans sa singularité et dans le respect de ses croyances. Il ne s'agit donc pas d'une ligne d'information ou de prévention. Ces dernières existent déjà. Nous proposons une initiative qui touche l'ensemble de notre diocèse, voire



même au-delà. Cette information est à diffuser largement dans les paroisses, les maisons de repos, les associations, les mouvements, etc. Si vous connaissez une personne que vous sentez concernée, n'hésitez pas à lui communiquer le numéro.

Xavier LAMBRECHT et Jean-Philippe DE LIMBOURG

Quoi de neuf?

MGR DELVILLE Nouvelle lettre aux diocésains

Le 3 novembre, jour de la fête de saint Hubert, patron de la ville de Liège, Mgr Jean-Pierre Delville a adressé un message aux fidèles, aux animateurs pastoraux et aux clercs de son diocèse. Il y exprime son soutien pour ses diocésains et les appelle à une vraie solidarité et fraternité avec les plus fragiles. L'évêque propose aussi une prière pour sortir de la crise sanitaire. Le texte de cette lettre a été envoyé sous forme électronique à toutes les UP et peut être téléchargé sur le site du diocèse evechedeliege.be.

DIOCÈSE DE LIÈGE Eglises ouvertes pour la méditation

Tous les doyennés et Unités pastorales du diocèse de Liège se sont organisés pour donner la possibilité aux paroissiens de se rendre dans une église pour la prière personnelle ou un moment de méditation. Pour faire connaître ces horaires à un plus grand public, le Service diocésain de Presse et de Communication invite doyens et responsables des UP à lui envoyer un tableau récapitulatif de l'horaire d'ouverture des églises. Le doyenné de Liège en a déjà réalisé un: l'horaire d'ouverture des églises est consultable sur les sites www.doyennedeliege.be et evechedeliege.be.

DOYENNÉ DE LIÈGE Célébrations en livestream

Depuis le 3 novembre, le doyenné de Liège a relancé la retransmission en direct des eucharisties sur YouTube. Tous les jours en semaine à 8h30, la messe du jour peut être suivie en streaming! Si ce rendez-vous vous semble trop matinal, vous pouvez toujours vous unir à la communauté "virtuelle" pendant la journée via le site https://www. youtube.com/user/DoyenSaintNicolas. Autre manière d'accéder aux vidéos: taper simplement "Doyenné de Liège" quand vous êtes sur YouTube. En plus, chaque dimanche à 10h, la messe sera retransmise en direct depuis la Cathédrale.

A VENDRE

Grand orgue

Un grand orgue à trois claviers et un pédalier (marque Ahlborn SL 300) est à vendre! Prix initial de 9.225 euros, laissé pour 2.000 euros. En très bon état de fonctionnement. Attention: poids de 166 kilos...

Contact: Louis Leclercq, email: lo_lec@hotmail.com.

PLAN GRAND FROID

L'évêché partenaire du plan hiver

l'aube de l'hiver, le Plan Grand Froid est activé depuis le 1^{er} novembre et restera mis en place jusqu'au 31 mars. Le Plan Grand Froid est un service offrant un accueil permanent 7 jours sur 7 et 24h/24 aux personnes en situation de grande précarité. La crise sanitaire a mis à mal les conditions d'accueil et forcé les abris de nuit à rechercher des lits supplémentaires. Pour la première fois, l'évêché de Liège, à travers le Vicariat Evangile & Vie et Caritas Secours Liège, est partenaire aux côtés du Relais social du Pays de Liège et de l'Urgence sociale du CPAS.

La Ville de Liège a en effet fait appel aux partenaires actifs sur le terrain de la solidarité pour rechercher et ouvrir un nouvel abri de nuit permettant de faire face aux règles de distanciation en vigueur cet hiver. C'est ainsi que la communauté salésienne Don Bosco de Liège, à travers son



ASBL, a proposé son internat, situé dans le Laveu, pour créer cet abri de nuit complémentaire. Ces 28 lits supplémentaires contribueront à couvrir le manque actuel de lits et permettront ainsi à un maximum de sans-abris de bénéficier d'un toit pour la nuit, l'objectif étant que personne ne dorme dehors.

Des moyens supplémentaires ont également été octroyés aux sept Relais sociaux wallons. Ceux-ci sont en première ligne confrontés à des surcoûts importants en raison des règles sanitaires. Chacun d'eux s'est vu octroyer 50.000 euros complémentaires par la Wallonie. Mais le Plan Grand Froid est aussi confronté à une pénurie de personnel. Dans ce cadre, le Vicariat Evangile & Vie et Caritas Secours Liège sont à la recherche de volontaires pour assurer le rôle de veilleurs de nuit durant toute cette période. Si vous êtes disponible et intéressé à devenir acteur solidaire, contactez-nous à evangile.vie@evechedeliege.be.

Régine KERZMANN